
 

 

 

  

②学習の仕方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは平成28年度の入試報告を行いました。大隅地区で

42名が不合格になっており、「定員割れだからといって、安

心してはいけない」ということ、そして、 

「高校で通用する学力を今のうちにつけておく」ことの大切

さについて説明させて頂きました。 

4 月 23 日（土）に保護者会を実施致しました。当

日は多くの保護者の方々にお集まりいただき、充実し

た保護者会になりました。生徒の皆さんにとっても良

い勉強の場になったと思います。 

 おいでいただきました保護者の皆様、どうもありが

とうございました。 

続いて学習の仕方についての説明を行いました。日頃の学

習の在り方を見つめ直すいい機会になったと思います。 

保護者会終了後のアンケートを見ても、「予習の大切さに改

めて気付いた！」という生徒が多くいました。 

問題を解くときには、 

「線を引く、□（四角）で囲む」ということを忘れないでく

ださいね。 

③総括 

最後は塾長からの総括です。 

大隅地区の学力の現状を踏まえ、なぜ勉強するの

か、何のために勉強するのか、佐藤塾の考えをお話

しさせていただきました。 

佐藤塾はこれからも生徒たちを精いっぱいサポー

トしていきます。 

これからも佐藤塾をよろしくお願い致します。 

①入試報告 

kayoko
タイプライター
前回分


